



Año XLV

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

| | Tatros. | Año |
|---------------------------------|---------|-------|
| Castro-Urdiales | 5,00 | 20,00 |
| Resto de España | 6,25 | 25,00 |
| Extranjero y Ultramar | 15,00 | 60,00 |

Número corriente 50 céntimos, atrasado 60

Redacción y Administración, Calvo Sotelo
Teléfono núm. 144SE PUBLICA LOS DOMINGOS
Castro-Urdiales, 23 de Diciembre de 1945

PRECIOS DE ANUNCIOS

Esquelas de funerales según las dimensiones
Reclamos y comunicado. 0,75 céntimos línea
Anuncios por contrato a precios convencionales

N.º 1.991



La Señora

D.^a DOLORES DIEZ IBAÑEZ

Falleció en esta Ciudad el día 19 de Diciembre de 1945

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

D. E. P.

Su director espiritual, don Francisco Reigadas; su esposo, don Eusebio Sertucha; hijos, don Juan José, doña María Dolores, don Eusebio y doña María Magdalena; hermano, don Ceferino (ausente); hija política, doña M.^a Teresa Espejo; nietas, Dolores María y María Teresa; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

Suplican a sus amigos y conocidos tengan la caridad de encomendarla a Dios Nuestro Señor en sus oraciones, por lo que vivirán eternamente agradecidos.

Castro-Urdiales, 23 de Diciembre de 1945.

ALEGRÍA A PLAZO FIJO...

Imposible.... No puede ser.... En vano decimos, tal día, en tal o cual fecha, me alegraré, se regocijará mi alma, desbordaré mi corazón de contento, seré feliz, olvidaré todo lo desagradable, para saturarme, para emborracharme de sin igual contento.... Alegría señalada, alegría a plazo fijo....., siempre resulta fallida, más bien es desencanto, pena.... Cuando menos se la espera llega una alegría; cuando no se la busca, nos invade triunfadora, se adueña de nosotros y nos proporciona un encanto inolvidable.... Disfrutemos en la Nochebuena; celebremos la Navidad, cantemos y riamos al comenzar el año nuevo.... Es forzado este contento, que se prepara, que de antemano se tiene por imprescindible, por obligado. Durante los días de un tradicional buen humor, que el calendario nos marca para festejar una fecha, en la cual hay que dar zapatetas y echar la casa por la ventana, todo sale al contrario, al revés de como lo esperábamos....

En esta Nochebuena yo no puedo gozar de una alegría; ni en esta Navidad, ni en este final de año, tampoco.... Es el recuerdo de un triste aniversario, cinco años se cumplen de la muerte de mi madre, y cada año le dice a uno la vida, con mayor elocuencia lo que perdió. En las demás fechas también se agolpan, se acumulan mil recuerdos; idos y muertos, se yerguen ante nuestra memoria, con una dolorosa evocación. Olvida, alégrate—nos dicen—. Son días de expansión, de jolgorio y bullicioso placer. Imposible... ¡No puede ser!... ¿De qué feroz egoísmo no es preciso estar. imbuído, para desligarse de un cúmulo de torvos pensamientos?...

Ha terminado una de las más espantosas, de las más sañudas y crueles guerras. Son millones los que en ella sucumbieron.... Hogares deshechos, desaparecidos.... Cifras aterradoras de heridos, de mutilados, de impedidos, de inútiles, para siempre.... ¡Cómo alegrarse!... Malo será uno, pero no llega a tanto.... No mala persona, malvado, habría que ser, para cantar y reír, copa en mano, sin que el abrumador espectro de tantos horrores, como inmensa pesadilla, como horrible aquejarre, como feroz pendemónium, no asaltase nuestro espíritu.... Mueren de hambre, de soledad y de frío, niños y más niños; ancianos y más ancianos. Empapado en sangre humana se halla el mundo....; ¿y yo me voy a reír, a mandíbula batiente, como si tal cosa?...

No el íntimo triste recuerdo de la coincidencia de un aniversario, de días de nieve en las calles y de su frío en mi corazón, sino estas, otras consideraciones de lo que

acaba de pasar en el mundo, de lo que aún pasa, restringirían, ahuyentarían alegrías, muy hermosas, sí, pero que, ahora y menos a plazo fijo, no puedo sentir.... ¿Cómo sentirías, cómo hacer ostentación, demostración de ellas, mucho menos?.... Todo esto, puede que sea, en efecto, sensiblería.... Yo me enorgullezco de que alguien así lo califique, en esta ocasión; y, desde luego, le devuelvo su parecer, envuelto en la más honda compasión.... No son felices los que, porque a ellos no les toca de cerca, no piensan, no quieren pensar en lejana tragedia.... Quienes así se manifiestan, son aquellos, que, al menor particular quebranto, al más nimio contr tiempo, se indignan y exteriorizan su enojo.... Son las personas, que, según dijo al final de una famosa novela un extraordinario y fecundo novelista, parecen buenas y no lo son....

La verdadera alegría, así como el verdadero y sincero dolor, es algo íntimo, silencioso, escondido.... La exhibición de afectos, de cualquier clase, suele ser mentira. El escapulario, la medalla de la verdadera fe, deben llevarse por dentro, sobre la carne del pecho, donde late un creyente, y fervoroso corazón.... Del mismo modo, la alegría y la pena son internas, hondas, sin que haya necesidad de enseñarlas a los ojos de los demás hombres.... Nunca fui amigo, ni creí en fiestas que se celebran con estrépito y fuegos de artificio.... «Mientras sintamos que se alegra el alma, sin que los labios rían. Mientras se liere, sin que el llanto acuda a nublar la pupila»—dijo en su rima eterna, nuestro Bécquer. Es bien cierto. No hay mayor alegría que esa, ni más noble tristeza....

Con los cariños que considero más entrañables, con quien mejor y más amor despierte en mí, conviviré estos días, pero sin seguir la corriente de la populachera vulgar alegría, el loco desenfreno, inconsciente y necio; y pensaré en los que no conocí, en los que no conozco, pero que sé son, como yo, hijos de Dios.... Y si escucho músicas; si oigo carcajadas; si, como en aturridora orgía, me hieren gritos, y suenan besos, sin alma, todo por celebrar una alegría a plazo fijo, que yo no puedo comprender, ni aceptar nunca; si un callejero vocerío llega hasta mí, cerraré los ojos, me taparé los oídos, para recogerme en mí mismo, para abismarme en las profundidades del alma, y musitar una plegaria, una oración, acaso sin palabras, que será para mi conciencia y para mi corazón, la única, la verdadera alegría....

LUIS OCHARAN ABURTO

Recaudado por José Abascal:

| | | | |
|---|-------|--|------------------|
| Don Valeriano Carrasco | 25,— | « Luis Villa | 2,— |
| « Nicolás Solaún | 50,— | « Jesús Villanueva | 5,— |
| Doña María Hoyos | 50,— | « José Soba Zaballa | 5,— |
| « Concepción Ortiz viuda de Naveda | 12,— | « Emilio García Monteavero | 10,— |
| Don Eusebio Sertucha | 10,— | Don Zacarías Bárcena | 2,— |
| « Manuel Torre | 10,— | « Benjamín Bárcena | 3,— |
| « Luis Gainza | 10,— | « Miguel Cayón | 5,— |
| « Andrés de la Llosa | 50,— | « Manuel Urquijo | 10,— |
| Señoritas Judith y Coca Pérez | 30,— | M. C. C. | 25,— |
| Don José Salinas | 25,— | Don Amador Martínez | 5,— |
| « Federico Rivera | 5,— | Doña Manuela García | 1,— |
| « Cipriano Díez | 10,— | « Consuelo Jato | 5,— |
| « Remigio Fernández | 5,— | « Guadalupe Talledo | 0,50 |
| Doña Emilia del Val | 10,— | Don Antonio Zamanillo | 10,— |
| Don Gabriel Ayarza | 5,— | « Aniceto Martínez | 7,— |
| Señores Herrán y Díez | 100,— | « Pedro Berastáin y familia | 10,— |
| Productos Cerámicos y Refractarios | 100,— | Don Pedro Castillo | 25,— |
| Don Vicente Muro | 25,— | « Santiago Hernández | 2,— |
| Panadería González Cuadra | 25,— | « Antonio Astorgano | 1,— |
| Doña María Bordenave viuda de Orbea | 5,— | « Bernardo Cueto | 5,— |
| « Trinidad Gil | 5,— | « Camilo Prada | 5,— |
| Don Manuel Retolaza | 25,— | « Francisco Acero | 15,— |
| « Vicente | 2,— | « Castor Salazar | 10,— |
| « Félix Nebreda Cristóbal | 15,— | « Francisco Alvarez | 5,— |
| « Juan José Santisteban | 25,— | « Jesús Belmonte | 5,— |
| « Roberto García | 25,— | « Emilio Herrera | 25,— |
| « Estanislao Ron | 200,— | « Manuel Belmonte | 1,60 |
| « José Fuertes | 10,— | Doña Rosario Zaballa | 2,— |
| « Javier Tomé | 25,— | Don José López | 100,— |
| « Antonio Bartolomé | 25,— | « Juan Francisco Encinas | 2,— |
| Doña Leonor Ruiz viuda de Rueda | 10,— | Doña María Dolores, don Tomás y doña Angelines Zarrandanda | 6,— |
| « Rosario | 3,— | Don Antonio Veci | 10,— |
| Don Victoriano García | 10,— | « Pedro Abásolo | 5,— |
| Perfumería «Pepe» | 5,— | « Alejo Villanueva | 5,— |
| Dolores Burgaz | 5,— | « Isaac Heizel | 5,— |
| Don Pedro Suárez | 10,— | Bar San Francisco | 5,— |
| Don Juan Martínez Lavía | 5,— | Don Camilo Ricardo Babarro Camilín | 15,— |
| « José Ruiz | 5,— | Doña María Sánchez | 2,— |
| Doña Pepita Castellanos | 1,— | Don Eduardo Bringas | 1,— |
| « Matilde Vallejo | 2,50 | Doña Carmen Goitia | 25,— |
| Señora viuda de Uriarte | 1,— | Don Ramón Leniz | 2,— |
| X. X. | 2,50 | Doña Blanca Presno | 10,— |
| Una devota | 2,— | X.X. | 2,— |
| Don Federico Bárcena | 5,— | Doña Nieves Arizmendi | 0,75 |
| « Aurelio Estefanía | 5,— | Señora viuda de Ortiz Hojas | 5,— |
| Doña Josefa Baranda | 10,— | Don Saturnino Rivas | 50,— |
| Doña Joaquina Bárbara | 2,— | « Florencio García | 2,— |
| Señores Severina Ruiz y Juan Antonio Díez | 50,— | « Jesús Argos | 5,— |
| Doña Matilde López | 2,— | « Joaquín Altuna | 2,— |
| Don Juan José Irasola | 2,— | Tienda La Mediera | 5,— |
| « Felipe Grijalba | 5,— | Don Emilio Ramírez | 2,— |
| « José Merino | 10,— | Un Sacerdote de la parroquia | 10,— |
| « Juan Salvarrey | 100,— | Don Antonio Santos | 20,— |
| « A. Fernández | 25,— | « José Burgaz | 10,— |
| « Manuel Díaz Munio | 25,— | Ferretería Agote | 25,— |
| Señora viuda de Artiach | 10,— | Don Isidoro Jaureguizar | 2,— |
| Un sacerdote | 25,— | Doña Encarnación Villanueva | 5,— |
| Don Estanislao Brizuela | 5,— | Don Manuel de la Hoz | 10,— |
| « Tomás Ulacia | 10,— | Bar Alfredo | 15,— |
| « Jesús Iglesias | 5,— | Don Timoteo Ibarra | 2,— |
| « Luis F. Alonso | 2,— | « Victor J. de la Torre | 2,— |
| « Benigno Elordi | 11,— | Señora viuda de Acebal | 50,— |
| « Ramón Olavarría | 25,— | Don Angel Berbiela | 25,— |
| « Luciano Vega | 2,— | « Abilio Ulibarri y señora | 2,— |
| « Manuel Maza | 2,— | Un Sacerdote de la parroquia (segunda vez) | 15,— |
| « José Iglesias | 10,— | Don Vicente Herrera | 10,— |
| Doña Rosario Hierro | 5,— | Señorita Mari Díez | 5,— |
| « Amalia Ulacia | 2,— | Señora viuda de Andrés Pérez | 5,— |
| Don Rufino Laca | 10,— | Doña Carmen Canales | 1,— |
| « Avelino Trecha | 5,— | Cualquiera | 5,— |
| Doña Matilde Revuelta | 10,— | Doña Juana Carranza, viuda de Santa Marina | 100,— |
| « Villa Agapita | 10,— | | |
| Recaudado por José Barrio: | | Total | 19.140,85 |
| Don Julio Oberty | 10,— | | |
| Doña Francisca Bárcena | 5,— | | |
| Señores Hoz Hermanos | 100,— | | |
| Don Jesús Zaballa | 5,— | | |
| « Daniel Grijalba | 25,— | | |
| « Enrique Ogando | 5,— | | |
| « José Nates | 5,— | | |
| « Angel Agote | 10,— | | |
| « Pedro Zamanillo | 1,— | | |
| P. | 25,— | | |
| Una persona del pueblo | 100,— | | |
| Don Pedro Zarrandona | 25,— | | |

Para la Navidad del Pobre

| | Pesetas | | |
|--------------------------------|----------|---|---------|
| Suma anterior | 13.295,— | « Agueda del Sel viuda de | |
| Recaudado en el Banco Vizcaya: | | Diez Somonte | 200,— |
| Don Ramón Cerdá de la Torre | 25,— | Don Antonio Zarrandona | 50,— |
| « José González Cuadra | 25,— | « Gervasio Fernández | 25,— |
| Señorita María Jesús Urculo | 10,— | Recaudado en el Banco de Bilbao: | |
| Don Inocencio Llana | 50,— | Señores Varga Hermanos | 1.500,— |
| « León Villanueva Orbea | 25,— | Varga Hermanos (segunda entrega) | 800,— |
| « Francisco Regato | 25,— | Doña Pilar Garma Villota | 50,— |
| « José Antonio del Rey | | Doña Josefa Helguera viuda de Salvarrey | 250,— |
| Olagorta | 25,— | Monte de Piedad y Caja de Santander, agencia de Castro-Urdiales | 100,— |
| F. M. | 25,— | | |
| Don Ernesto Ucelay | 10,— | | |
| Doña Ema del Sel Carranza | 50,— | | |

Si se observa alguna omisión en la publicación de esta suscripción, la Comisión agradecerá lo pongan en su conocimiento.

Don Eusebio Sertucha regala los talonarios de esta suscripción. Agradecidos.

Teatro de la Villa
Hoy, domingo, a las 4 y media y de 7 y media a 1
EL FORASTERO
La mejor creación del exquisito actor Gary Cooper

NOTICIAS

—De Madrid han llegado el joven abogado Juan José Sertucha Díez y el joven estudiante Juan José Burgaz López.

—Para Vigo ha salido el industrial conserjero don Celestino Guimerans con su esposa doña Josefa Albo, sus hijos, su madre política doña Petra Fuentecilla y demás familiares.

—Para pasar las fiestas de Navidad con sus respectivas familias, han salido para distintos pueblos de Navarra los ilustrados profesores del Colegio Barquín don Antonio Yarnoz, don Angel de Miguel, don Francisco Labiano y don Juan Arrastia.

—Del Colegio de Villasana de Mena, Burgos, han llegado las distinguidas señoritas Consuelo y María Asunción Burgaz López.

—De Bilbao ha llegado la distinguida señorita María Antonia Gutiérrez Lucio.

—Regresó a Madrid el joven teniente de Infantería Juan Luis Pelayo Pascua.

—Ha tomado posesión del cargo de Inspector Provincial del Servicio Nacional del Trigo, en Palencia, el culto profesor don Julio de las Heras.

—De Santiago de Compostela, donde cursa sus estudios de farmacia, ha llegado para pasar las fiestas de Pascua en compañía de su familia la distinguida señorita María Luisa del Hoyo y de la Helguera.

—En Santullán se encuentra restablecida de la dolencia que la aquejaba, la respetable señora doña Lucinda Vigistain.

—En la iglesia parroquial del mismo pueblo, el jueves último, contrajeron matrimonial enlace los distinguidos jóvenes Pedro Carasa y Maruja San Ginés. Felicidades.

—En esta ciudad ha fallecido, a los 36 años de edad, el señor don Rafael Monasterio Laza, a cuyos familiares les enviamos nuestro sentido pésame.

LA NAVIDAD DEL POBRE

Los asociados al Pósito de Pescadores de esta ciudad y los incluidos en las listas de Beneficencia con residencia en la misma, así como los obreros parados que carezcan por completo de recursos, pueden pasar a recibir el vale que les corresponde, de la Suscripción organizada en esta ciudad, en las Oficinas de don Jesús Ibañez, sitas en la Avenida del Generalísimo, durante el día de hoy de 10 a 1 y de 4 a 8.

Se ruega se presenten los verdaderamente necesitados, ya que todos los demás serán rechazados por la Comisión. Los cabezas de familia retirarán los vales con la presentación de la correspondiente cartilla de marineros y Beneficencia.

Uralita S. A.

Tiene el gusto de poner en conocimiento de su distinguida clientela del público en general, que con esta fecha ha nombrado en esta plaza a

D. JULIAN AGOTE TERAN

representante exclusivo de esta entidad, a quien deberán formular toda clase de pedidos relacionados con esta Casa, la cual instalará en breve plazo un depósito de accesorios en la «Ferretería AGOTE».

Lo que se hace público para general conocimiento.

MUTUA MONTAÑESA DE SEGUROS

SANTANDER

Seguros sobre Buques, Incendios, Accidentes y Enfermedad

DELEGADO EN
Castro-Urdiales

JOSE SANCHEZ LLAMOSAS

OFICINAS:
Santander 32

Sesión Municipal

El Ayuntamiento de esta ciudad, en sesión celebrada el día 20 de los corrientes, entre otros adoptó los acuerdos siguientes:

Aprobar el acta anterior.

Quedar enterados de la correspondencia oficial y de los Boletines, recibidos desde la última sesión.

Previo conocimiento del señor Jefe de Arbitrios, se acuerda conceder quince días de vacaciones al barrendero municipal don Manuel Cuberías Ahedo, previo conocimiento del señor Jefe de la Guardia Municipal.

Que pase a informe de la Comisión de Hacienda, para cuando se discutan los presupuestos, escrito del gestor de este Ayuntamiento don Fernando Villa de Toca.

Conceder la oportuna autorización a don José Ibarra Hornoas para pasar con su automóvil por la acera de la casa de su propiedad sita en la avenida de Menéndez Pelayo, así como para efectuar el rebaje del cordón de dicha acera, previo pago de los derechos correspondientes.

Sobre el escrito, presentado por don Mateo Castro, solicitando permiso para reparar los desperfectos de la fachada e interior de la casa «Los Hierros», se acuerda comunicar al interesado, que primeramente debe obtener el permiso de la Fiscalía de Vivienda y una vez que lo tenga, pasará dicho escrito a informe del Aparejador.

Que quede sobre la mesa escrito de don José Rey, solicitando permiso para reformar el piso quinto de la casa número 17 de la calle General Queipo de Llano, hasta que obtenga el permiso de la Fiscalía de la Vivienda.

Conceder a la vecina doña Ana Martínez Cayón una subvención, para ayuda de los gastos que se le han originado con la quema de ropa y enseres por la enfermedad contagiosa de su esposo, fallecido recientemente.

Condonar a don Ismael Incera el 50 por ciento del importe del exceso de agua que ha tenido en su domicilio debido a una fuga involuntaria.

Nombrar en propiedad para ocupar la plaza de Aparejador Municipal de este Ayuntamiento, al concursante don Angel Gil Aguirre, a quien se le notificará dicho nombramiento.

Encargar al Aparejador Municipal el estudio del arreglo del camino de la carretera de Sámamo a las Cuevas, en el camino de Hoz de dicho pueblo.

Dirigirse al Instituto Social de la Marina ofreciendo los terrenos necesarios para la construcción de una Escuela de Orientación Marítima en esta ciudad.

Teatro de la Villa

Esta Empresa tiene el sumo placer de presentar al gran Gary Cooper en su más perfecta creación

EL FORASTERO

hoy, domingo, a las 4 y media y de 7 y media a 1

Escuela Católica de Comercio

Comercio oficial y Comercio libre
Clases comerciales sueltas
Cultura religiosa

Cuadro de Profesores:

Lengua Española y Lengua Inglesa
don Julio Oberty Soba.

Lengua Francesa, señorita María Antonia Szigriszt Pazos.

Matemáticas, Cálculo y Contabilidad
don José Sánchez Llamosas.

Taquigrafía y Mecanografía, señorita Antonia Barrón Sánchez.

Física y Química, primeras materias
don Heriberto Barrón Sánchez.

Letras, Dibujo y Caligrafía, don César A. Guerrero Isequilla.

Horas de clase: De 6,30 a 9,30 tarde.

Queda abierta la matrícula.

DON JOAQUIN ARÓSTEGUI

Para Orio, Guipúzcoa, ha salido nuestro querido amigo el virtuoso sacerdote y elocuente orador sagrado don Joaquín Aróstegui.

Durante algún tiempo ha venido desempeñando la parroquia del pueblo de Islaris, con tan gran celo y acierto que, aquel vecindario agradecido ha sabido premiar sus virtudes regalándole una magnífica imagen de la Purísima Concepción.

Deseamos al virtuoso sacerdote y querido amigo todo género de felicidades en su nuevo destino.

Aviso

Se cogen puntos a las medias
rápida y económicamente

Los encargos se reciben en la

Confitería Loyo

El Ochote Santa Ana

Nuestro laureado Ochote Santa Ana ha conquistado otro nuevo triunfo.

En el concurso de Ochotes celebrado en Bilbao recientemente, logró conseguir el segundo premio en reñida lucha contra doce Ochotes que tomaron parte en aquel grandioso torneo musical.

Por tan honroso como merecido triunfo felicitamos al maestro Altuna y a los simpáticos componentes del Ochote Santa Ana.

Vermouth de moda

JAI-ALAI

Pero no hay artistas

No es posible hablar del pasado de Castro sin recordar sus viejas glorias, que pudiéramos llamar, entre ellas—sobre todas—su trainera y su Masa Coral. Lo lastimoso es tener que enmarcarlas en lo pretérito cuando á ellas hacemos mención. Personalmente no he podido—y lo siento de verdad—apreciar lo que en ellas había de glorias, ya que en lo de viejas no hay duda alguna; sin embargo, las referencias que de ellas tengo—aunque interesadas y probablemente parciales todas—son unánimemente inmejorables en cuanto a calidades.

Ahora bien; todo ese entusiasmo que—dicen—había por el arte y el deporte, ¿no sería exageración más o menos involuntaria de quienes hacen credo de «cualquier tiempo pasado fué mejor»? Los que no hemos conocido los buenos tiempos de Castro nos vemos en la precisión de dudar muchas veces—las más—de lo que oímos.

Acaso existan razones que justifiquen la no existencia de una trainera representativa—honrosamente representativa—de la técnica furiosa, de la furia técnica de antaño a través de los hombres de hogaño, si dichas razones fueran puramente económicas, se justificaría la existencia de esa «Sociedad del Remo» que hasta ahora no pasa de ser flamantemente inútil. Quien paga una cuota—yo no lo hago—tiene derecho a saber si su dinero ha de servir para buscar y sostener una tripulación que defienda un título de campeón, en Bilbao o en Zaragoza, pongamos por ejemplo. Si tales razones—y algo de esto también hay—son debidas a la especial idiosincrasia de los futuros tripulantes, no hemos dicho nada. Conocemos el percal y sabemos que por esa parte no hay nada que hacer.

Respecto a la Masa Coral y demás organizaciones similares, ¿cómo justificar la absoluta desaparición de la afición al teatro en quienes han triunfado o han visto triunfar—la tradición habla—a sus amigos o conocidos? Nuestra—llamémosla modesta por rutina—opinión es, que ese interés hacia el teatro, ese amor a interpretar papeles, que momentáneamente nos apartan de nuestra más o menos aburrida existencia, no existe ni ha existido nunca en este Castro pobre y falto de iniciativa. ¿Es que no hay tan sólo diez personas interesadas en formar un cuadro artístico? Aparezcan o no—lo más probable—bástame con haber roto mi lanza en favor de algo que, aparte de otros alicientes más íntimos, tiene el de librarnos de la monotonía del Castro de invierno.

SAN MADERA

Hotel La Marina

imprescindible en cualquier boda, bautizo, despedida, banquete, etc.

Dirigido por su dueño

PEDRO DEL CASTILLO

Plazuela General Mola. Telf. 33

Castro-Urdiales



RAMON PEÑA AZNAR

Conservas de Pescados
Escabeches y Salazones

Santander, 28 Teléfono 48

Castro-Urdiales

Cafè - Bar BRISTOL

Cafè exprès, Chocolates, Meriendas, Mariscos, Cerveza helada, Tapas y Batidos
SURTIDO COMPLETO EN LICORES
COKTAILS

Avenida del Generalísimo. Teléfono 60

CASTRO-URDIALES

Colegio Barquín del Corazón de María

Dirigido por los Religiosos Claretianos.
Enseñanzas. Se dan Primera Enseñanza
Comercio libre y Bachillerato. Se admiten alumnos externos, mediopensionistas e internos

Paseo Menéndez y Pelayo. Teléfono 65

CASTRO-URDIALES

HERRAN y DIEZ S. A.

Artículos para el pulimento y abrillantado de los metales
Instalaciones de galvanoplastia y galvanotecnia

Teléfono 70

Castro-Urdiales

Reservado para Julián Agote

Balneario-Hotel Miramar

Magnifico Restaurante sobre el mar con espléndidas terrazas. Amplias habitaciones. Gran confort. Típica cocina del país. Servicio esmerado. Bar americano.
BAILES - ATRACCIONES

Teléfono 142

Castro-Urdiales

CAFE LA MARINA

SERVICIO ESMERADO
ESPECIALIDAD DE LA CASA:
CREMA DE CAFE CON LECHE

Plazuela del General Mola, 14 Teléfono 100 (Frente al Puerto)
CASTRO-URDIALES

Hotel Universal

Vinda de Muerza

Preferido por los señores veraneantes
Excelente cocina. Amplias habitaciones frente al mar

Avenida del Generalísimo. Teléfono 61

CASTRO-URDIALES

Reservado para la

Panadería Santa Ana

Viuda de G. Sáez

Automóviles de Alquiler

Los Puertos Teléfono 139
Castro-Urdiales

MERCERIA MANUELA

Novedades. Paquetería
Géneros de Punto

Calvo Sotelo Castro-Urdiales

Transportes MILLOR

Transportes rápidos por carretera
a precios económicos

José María de Pereda. Teléfono 131
CASTRO-URDIALES

J. Fernández Noriega

Carpintería Mecánica
y Ebanistería

Queipo de Llano, 21. Castro-Urdiales

F. Abel Rivera

La Tienda Nueva

Tejidos, Confecciones y Sastrería

Calvo Sotelo Castro-Urdiales

Farmacia Somonte

Ldo. J. J. Santisteban

Droguería y Perfumería. Fotografía

Jardines J. Antonio, 1 Teléfono 66
Castro-Urdiales

AMPARITO

Confecciones de género de punto
a máquina a la medida

Av. Generalísimo 9-2.º Teléfono 143
CASTRO-URDIALES

Confitería Pastelería Baranda

La más acreditada y mejor surtida....
Fundada en el año 1885

Q. de Llano, 2 (frente al Hotel Universal)

HIJOS DE E. MILLOR

TALLERES MECANICOS

Construcción y reparación de toda clase de
máquinas y calderas

Soldadura autógena y eléctrica

José María de Pereda. Teléfono 131
CASTRO-URDIALES

González Cuadra

Panadería y Transportes

Ardigales, 15 Teléfono 140
Castro-Urdiales

ARTURO ANGLADA

"El Rápido"

Reparación de calzado por los
procedimientos más modernos

Santa Clara, 1 Castro-Urdiales

Bar Alfredo

Sabrosos Vermouths Rossi Blanco. Tinto
especial de Lorenzo Ochoa, de Bilbao.
Mariscos del día. Cafè especial exprès.
Servicio completo

Plazuela. Telf. 109. Castro-Urdiales

Munguira Villanueva

Médico

De Asistencia Pública Domiciliaria
y del Santo Hospital Civil

José María de Pereda Castro-Urdiales